



ADVERTENCIA. El alcalde Reynaldo Gómez Villalobos asegura que el afluente se secó porque las huertas acaparan la poca agua que cae.

Río de Carácuaro, seco; edil alerta emergencia

Después de años y años de pérdida constante del caudal, llegó el día cero para el río de Carácuaro: se secó.

Ahora, el presidente municipal Reynaldo Gómez Villalobos pide a la Comisión Nacional del Agua (Conagua) una declaratoria de emergencia y culpa a los productores de aguacate y frutillas por lo que acontece a este afluente, así como otros en la entidad.

“El 22 de abril del presente año amanecemos con la triste noticia de que nuestro río se secó, recorrimos esta cabecera municipal y encontramos sólo pequeños charcos y peces muertos a lo largo del mismo. Le comento que lo que tenemos de vida no habíamos presenciado a tal grado esta imagen tan triste y preocupante, por ello el motivo de mi carta: Declaratoria de emergencia, por la vida de los caracuarenses y los pueblos vecinos que también dependen

de este único río que tenemos en la región”, expresa la petición del edil al comisionado Germán Martínez Santoyo.

El edil asegura en su oficio de este 1 de mayo, que ya se dialogó con las autoridades municipales de Villa Madero, para que se libere el agua de la parte alta que abastece el río, pero esto no está en sus manos, porque el agua está en terrenos particulares, en huertas.

Luego de haberse confirmado la sequía, las autoridades, con apoyo de la Guardia Nacional, procedieron a la limpieza del río, retirando todo aquello que impide que el agua corra, pero lo cierto es que no hay agua que vaya a correr, porque no hubo escurrimientos, si es que lo hubo se quedaron en las huertas, pero otra verdad es que los suelos ya no tienen capacidad de retención del agua, por el cambio de uso de suelo. /QUADRATIN